
ПРОТОКОЛ № 34 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О мероприятиях, проведённых Администрацией города в целях 
ликвидации последствий обрушения кровли в МБОУ СОШ № 38  
и обеспечения безопасного образовательного процесса в данном учреждении. 
2. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по социальной политике, утверждённого постановлением Председателя 
Думы города от 06.05.2015 № 15 (относительно разработки графика  
по устранению замечаний, выявленных в процессе эксплуатации недавно 
построенных образовательных учреждений, разработки регламента 
взаимодействия и плана мероприятий, направленных на обеспечение 
качественного строительства и эксплуатации объектов образования). 
3. О состоянии дел по строительству мототрассы на острове Заячьем. 
 
г. Сургут 
16.06.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, 
депутаты Думы города – 5: 
Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 
Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 
Скоробогатов Э.Е. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 22 

депутаты Думы города – 4: 
Бондаренко С.А. 

 
– 

 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Леснова О.В. – по избирательному округу № 10 
Горобец В.Г. 
Барсов Е.В. 

– 
– 
 

по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 20 
 

Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города                          
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя 

комитета 
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I. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ, ПРОВЕДЁННЫХ 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА В ЦЕЛЯХ ЛИКВИДАЦИИ 
ПОСЛЕДСТВИЙ ОБРУШЕНИЯ КРОВЛИ В МБОУ СОШ  
№ 38 И ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОГО 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА В ДАННОМ 
УЧРЕЖДЕНИИ 

 
  Докладывал Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 
 

Проинформировал о проведённых мероприятиях. Повторное 
проведение аукциона на выполнение работ по уменьшению 
нагрузки на перекрытия кровли запланировано  
на 18.06.2015. Также необходимо проводить работы  
по утеплению фасада (за счёт средств, которые сложились  
в результате экономии денежных средств по результатам 
проведённых конкурсов), которые будут произведены  
в текущем году. 
 
В обсуждении вопроса о выделении средств из бюджета 
автономного округа на восстановление клубно-спортивного 
блока МБОУ СОШ № 38 приняли участие Рябчиков В.Н., 
Шатунов А.А., Фокеев А.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

 Обратил внимание на то, что в информации Администрации 
города указано, что проектная и исполнительная 
документация на строительство учебного блока, клубно-
спортивного блока образовательному учреждению  
не передавалась, в связи с чем не могла быть передана 
экспертной организации. Уточнил о ситуации  
с документацией в других образовательных учреждениях. 
Проинформировал о письме жителя города Глинских С.Е., 
обратившегося к депутату с просьбой его озвучить. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 

 Отметил, что в составе информации, которая будет 
подготовлена к сентябрю, целесообразно получить данные  
о наличии (отсутствии) документации в образовательных 
учреждениях. Предложил в сентябре заслушать информацию 
по МБОУ СОШ № 38. 
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 В обсуждении вопроса, о какой именно документации идёт 
речь, о необходимости своевременного обследования школ 
приняли участие Базаров В.В., Рябов С.В., Бондаренко С.А., 
Шатунов А.А., Горобец В.Г. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Обратился с просьбой к заместителям главы Администрации 

города к сентябрю предоставить информацию, по каким 
учреждениям образования, в том числе детским садам, 
документация отсутствует (если информация имеется, 
возможно предоставить её ранее сентября). 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Заслушать вопрос в сентябре. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Заслушать вопрос в сентябре. 
 
II. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОЛИТИКЕ, УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 06.05.2015 № 15 
(ОТНОСИТЕЛЬНО РАЗРАБОТКИ ГРАФИКА  
ПО УСТРАНЕНИЮ ЗАМЕЧАНИЙ, ВЫЯВЛЕННЫХ  
В ПРОЦЕССЕ ЭКСПЛУАТАЦИИ НЕДАВНО 
ПОСТРОЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, 
РАЗРАБОТКИ РЕГЛАМЕНТА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ  
И ПЛАНА МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ  
НА ОБЕСПЕЧЕНИЕ КАЧЕСТВЕННОГО 
СТРОИТЕЛЬСТВА И ЭКСПЛУАТАЦИИ ОБЪЕКТОВ 
ОБРАЗОВАНИЯ) 

 
  Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации  
города – главный архитектор 

 
 Проинформировал о мероприятиях, выполненных в целях 

исполнения поручения комитета. Обратил внимание на то,  
что по всем объектам проводится, в том числе проверка 
прокуратуры. Проинформировал о том, что разработан 
проект регламента по взаимодействию структурных 
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подразделений Администрации города, муниципальных 
учреждений при проектировании, строительстве, 
реконструкции и осуществлении контроля за ходом 
строительства объектов, ввода объектов в эксплуатацию, 
эксплуатации объектов капитального строительства 
социального назначения. В настоящее время регламент 
проходит согласование с руководителями структурных 
подразделений, правовым управлением, в ближайшее время 
регламент будет утверждён. 

 
 В обсуждении вопросов об устранении выявленных 

замечаний, отсутствии информации по детским садам 
«Серебряное копытце», «Аленький цветочек» приняли 
участие Рябчиков В.Н., Фокеев А.А., Инин А.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Продлить срок выполнения поручения до сентября в связи  

с тем, что проект регламента направлен в правовое 
управление Администрации города для подготовки 
муниципального правового акта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что регламент будет утверждён нормативно-

правовым актом, который будет опубликован  
в установленном порядке. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
 Проинформировала о том, что, по информации от жителей 

города, в детском саду «Серебряное копытце» в нескольких 
группах полностью протекает кровля, невозможно 
организовывать образовательный процесс и содержать детей. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Провести контрольные мероприятия, обследование  

в детском саду «Серебряное копытце» и разработать план 
мероприятий, который бы вошёл в программу. 

 Обратила внимание на то, что детский сад «Семицветик» 
возводит застройщик, строивший детский сад «Серебряное 
копытце» и взаимоотношения с ним в настоящее время 
могут быть урегулированы в пределах гарантийного срока. 
Уточнила о том, что было сделано в направлении данного 
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застройщика, каким образом Администрация города 
отработала с КУ «УКС Югры». 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что застройщик и замечания известны. Если 

отсутствует информация по графику, то вопрос будет 
дополнительно проработан с указанием сроков. 

 
 В обсуждении вопросов о детских садах «Серебряное 

копытце» (отсутствие информации о выполнении работ по 
устранению выявленных проблем) и «Аленький цветочек» 
приняли участие Бондаренко С.А., Османкина Т.Н.,  
Фокеев А.А., Инин А.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
 Обратил внимание на целесообразность существования  

2 учреждений: МКУ «УКС» и МКУ «ДЭАЗиИС», функции 
которых, возможно, пересекаются. Предложил  
депутатам – членам комитета запросить информацию о том, 
кто должен заниматься периодом гарантийного 
обслуживания зданий, контрольным надзором. Необходимо 
определить, какое из данных учреждений должно заниматься 
ремонтом, а директору департамента образования 
Администрации города предоставить возможность учить 
детей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что в представленном графике устранения 

замечаний в колонке «Отметка об устранении замечания» 
имеются формулировки «Не принимается»  
и «Выполнено в соответствии с рабочим проектом», из чего 
следует, что замечания не будут устранены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что формулировка «Выполнено в соответствии  

с рабочим проектом» означает, что застройщик выполняет 
мероприятия строго в соответствии с разработанной 
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проектно-смектной документацией, которая прошла 
экспертизу. 

 
 В обсуждении вопроса об устранении замечаний приняли 

участие Рябов С.В., Фокеев А.А., Инин А.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о том, что диалога с Администрацией 

города не получается. 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Подготовить в срочном порядке обращение на  

и.о. Губернатора округа с указанием всех существующих 
проблем, информированием об отсутствии конструктивного 
диалога со специалистами (текст обращения будет 
сформулирован для обсуждения). 

 
 В обсуждении вопроса о целесообразности направления 

такого обращения, его содержании и работе, проводимой 
Администрацией города с округом, приняли участие  
Рябов С.В., Бондаренко С.А., Рябчиков В.Н., Слепов М.Н., 
Скоробогатов Э.Е. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
 Отметил, что обследование школ будет осуществляться  

в летний период, окончательная информация, в том числе  
по ремонту и обследованию, будет получена в сентябре. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Заслушать вопрос в сентябре. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
  «воздержались» – 1 

(принимается) 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Депутату Рябову С.В. подготовить текст обращения. 
 
 Возражений не поступило 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что аппарат Думы города окажет 
помощь в подготовке обращения и, возможно,  
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до депутатских слушаний члены комитета по социальной 
политике смогут ознакомиться с проектом обращения. 
Предложил окончательную точку поставить на заседании 
фракции партии «Единая Россия». 
 
Возражений, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: Заслушать вопрос в сентябре. 
 
III. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ 

МОТОТРАССЫ НА ОСТРОВЕ ЗАЯЧЬЕМ 
 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации  
города – главный архитектор 

 
Проинформировали о состоянии дел по строительству 
мототрассы на острове Заячьем. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 

 Выразил благодарность депутатам за активность в данном 
вопросе. Проинформировал в части подъездных путей: 
получен положительный ответ ОАО «Сургутнефтегаз», 
которое принципиально не возражает против изъятия для 
муниципальных нужд всего земельного участка и здания как 
единого имущественного комплекса при условии 
возмещения обществу справедливой рыночной стоимости 
изымаемого имущества и убытков, причинённых таким 
изъятием, либо предоставления на условиях и в порядке, 
установленном действующим законодательством,  
в собственность общества равноценного по стоимости 
земельного участка взамен изымаемого имущественного 
комплекса. Равноценный земельный участок имеется,  
в настоящее время определяется план мероприятий. 

 
 В обсуждении вопросов о планируемых сроках готовности 
проекта и необходимости дополнительных средств в размере 
7,5 млн. рублей приняли участие Бондаренко С.А.,  
Макеев С.Ф., Фокеев А.А. 

  
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Продолжить работу в данном направлении, заслушать 

вопрос в сентябре.  
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Продолжить работу в данном направлении, заслушать 

вопрос в сентябре. 
 
 
 
Заместитель председателя комитета           В.Н. Рябчиков 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р.



Список 
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике 16.06.2015 
  

От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
3.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
4.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта  
5.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
6.  Карпеткин К.Ю.  – и.о. директора департамента городского 

хозяйства  
7.  Фокеев А.А.  – директор департамента архитектуры и 

градостроительства – главный архитектор  
8.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
9.  Маркин Д.А. – помощник Главы города 
10.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
11.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
12.  Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счетной палаты города: 
13.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
14.  Недорезова И.Ю. – начальник отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 
15.  Шаева Ж.А. – инспектор отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 
16.  Степанова Т.Н.  – начальник отдела контроля расходов на 

социальную сферу 
От помощников депутатов Думы города: 
17.  Васильев М.А.  – помощник депутата Рябчикова В.Н. 
18.  Рашевская А.Г. – помощник депутата Рябова С.В. 
От учреждений города: 
19.  Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 
20.  Горбунов Д.А.  – первый заместитель директора МКУ 

«Управление капитального строительства» 
21.  Педченко Д.А. – главный специалист отдела капитального 

строительства МКУ «Управление 
капитального строительства» 

22.  Тарасов А.К. – заместитель директора МКУ «ДЭАЗиИС» 
23.  Цап А.В – главный инженер МКУ «ДЭАЗиИС» 
От аппарата Думы города: 
24.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
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25.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
26.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

27.  Самаркина Н.Б.  – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
29.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
30.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
31.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
32.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От жителей города: 
33.  Глинских С.Е.   
От СМИ: 
34.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
35.  Гуртов Д.С. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 
36.  Попова М.И. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
37.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
38.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
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